## Endlich wieder eine richtige Schulversammlung

Nach zwei Jahren Pause gab es wieder Vorführungen im Gemeindesaal der Martin Luther Gemeinde. Gleich zu Beginn durften alle Geburtstagskinder auf die Bühne kommen und bekamen ein Lied gesungen. Außerdem überreichte Frau Busch den Schulsiegerinnen ein Präsent und ehrte damit die Leseleistungen von Sophia 4b und Ana 4a.

Außerdem überreichte Frau Popp anlässlich des 30jährigen Bestehens den Kindern einen neuen Roller für die Villa Peppino.



Durch das Programm führten in den Aufführungen einmal Jatin und Lena und in der anderen übernahmen Grace und Marissa die Moderation.

In zwei Gruppen führten einzelne Klassen den Mitschülerinnen und Mitschülern verschiedene Präsentationen vor.





Die Kinder haben sich viel Mühe gegeben, kleine Gedichte auswendig gelernt, Bilder gemalt, die Vorklasse hat ein kleines Theaterstück einstudiert.

Außerdem wurden Lieder mit Instrumenten begleitet, Tänze vorgeführt, kleine Sketche aufgeführt.

Eine Klasse hatte das Thema Hessen und referierte viele interessante

Informationen über unser Bundesland und am Ende gab es sogar einen Sprachkurs "Hessisch für Anfänger. Wisst Ihr was das Wort "Hinkel" heißt oder "grumbelisch" oder Zores?

